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В ОЗС рассмотрят   законопроекты о сохранении ряда льгот 

4 сентября состоялся совместный   пресс-брифинг Губернатора Кировской области Игоря Васильева и Председателя   регионального Законодательного Собрания Владимира Быкова. Выступление   руководителей области было посвящено готовящимся изменениям в нескольких базовых   региональных законах, которые регулируют предоставление различных льгот   гражданам. 

- В ближайшее время мы подготовим   для рассмотрения в Законодательном Собрании поправки в наши основные законы,   которые будут касаться, прежде всего, педагогов, проживающих на селе и   отработавших там не менее десяти лет, ветеранов труда и некоторых других категорий   граждан. Как и прежде, они будут получать компенсацию на услуги ЖКХ и иные   социальные выплаты. Основной смысл изменений: если сейчас в региональных   законах есть формулировка «по достижении пенсионного возраста», то   впоследствии она будет изменена на формулировку «по достижении женщинами   55-и, а мужчинами 60-и лет», – заявил Игорь Васильев.

Таким образом, предлагается прописать   в региональных законах конкретный возраст, по достижении которого граждане   смогут получать льготы. Внесение изменений предполагается в несколько законов   области, в том числе, «Об образовании», «О мерах социальной поддержки   ветеранов труда, тружеников тыла и жертв политических репрессий», «О   социальном обслуживании граждан». 

- Учитывая важность и остроту   вопросов, которые нам предстоит рассмотреть, помня об указаниях, которые были   отданы Президентом страны, мы, в первую очередь, рассмотрим поправки именно к   этим законам. Это позволит сохранить для жителей Кировской области все   льготы, которые в настоящее время существуют на региональном уровне. Мы   ожидаем, что законопроекты будут внесены в Законодательное Собрание на этой   неделе, и депутаты рассмотрят их в двух чтениях на пленарном заседании 20   сентября. Наша задача – сохранить объем региональных льгот для людей на   сегодняшнем уровне, учтя все категории граждан, которые имеют право на меры   социальной поддержки, – подчеркнул Председатель Законодательного   Собрания Кировской области Владимир Быков.
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